

**La Industria de Chimbote, 9 de febrero de 1997.**

## **CONGRESISTA PIDE REIVINDICAR FORTALEZA DE LA DEMOCRACIA EN PAISES AMERICANOS**

Baella Tuesta dice que hay ejercicio arbitrario de poder en Ecuador

LIMA, 8 (La Industria de Chimbote).- El fenómeno político que se vive en Ecuador, en donde tres personajes se autoproclaman como Presidentes de la República, es para el congresista Alfonso Baella Tuesta una clara muestra de la fragilidad institucional de ese país.

En ese sentido, sostuvo que "hay en nuestro país vecino un ejercicio arbitrario del poder, por parte del presidente Abdalá Bucaram, una injerencia notable de las Fuerzas Armadas en la actividad política, el empobrecimiento de las masas como consecuencia de la carrera armamentista y la insensibilidad del gobierno para escuchar al pueblo a través de los canales que la Constitución prevé".

En declaraciones a LA INDUSTRIA de Chimbote, el parlamentario independiente, quien por otro lado es el único representante nacido en Amazonas, departamento fronterizo con el Ecuador, escenario de la Guerra no declarada del Cenepa en 1995.

Notó usted alguna actitud extraña en la reciente visita de Bucaram, habló usted con él?

-No. No concurrí a ninguna de las actividades oficiales programadas con ocasión de la llegada al Perú del señor Bucaram. Me pareció que las expectativas que los pueblos del Perú y del Ecuador cifraban en este encuentro se veían frustradas por la forma como se llevaba adelante este suceso.

Qué vio de malo en esta visita?

-No se puede esperar nada bueno de la primera visita que un presidente ecuatoriano hace al Perú, en la historia de ambos pueblos, cuando este suceso presente dentro de un cuadro pantagruélico de comer, beber y reír. Fue un espectáculo, en verdad indecoroso. Consumir un menú de tres platos, cuando la mayor parte de ecuatorianos y peruanos no tienen un plato que comer al día, resulta insultante.

Pero el presidente Fujimori también participó en los hechos

-Sin comentarios...

Como se proyecta en el futuro de las relaciones entre Perú y Ecuador lo que está pasando en nuestro vecino?

-Después de este remezón, la clase política ecuatoriana tiene que actuar con la madurez que la historia exige. Estamos en vísperas del nuevo milenio y no podemos actuar como si estuviésemos en las primeras décadas del siglo XIX. Debemos comenzar por reivindicar la seriedad de la política, la ponderación de gobernar y la majestad del poder.